

Tripulantes de la Expedición 50 regresan a la Tierra



La Habana, 10 abr (RHC) Este 10 de abril, los tres miembros de la Expedición 50 regresaron **a la Tierra desde la Estación Espacial Internacional (EEI)** a bordo de la nave transportadora Soyuz MS-02, informa la agencia TASS.

El aterrizaje se ha producido a las 11:20 (hora GMT) a unos 147 kilómetros al suroeste de la ciudad de Zhezkazgan, en Kazajistán.

La tripulación, compuesta de dos cosmonautas rusos, Andréi Borisenko y Serguéi Rýzhikov, y el astronauta estadounidense Shane Kimbrough, dejó la EEI a las 7:58 GMT de esta mañana para embarcar en la nave espacial Soyuz.

La misión, oficialmente denominada 49/50, **se inició el 19 de octubre del 2016** y su tripulación ha pasado 173 jornadas en el espacio. Antes de la llegada de la próxima Expedición 51/52, a bordo de la EEI seguirán trabajando el cosmonauta ruso Oleg Novitski, el astronauta Thomas Pesquet (ESA, Francia) y la astronauta Peggy Whitson (NASA, EE.UU.).



Radio Habana Cuba